

En tant que trésorier de la Fédération Suisse de Scrabble, j'ai le plaisir de vous présenter le rapport d'activité financière pour la saison 2024–2025. Cet exercice s'est déroulé conformément au budget défini. Les comptes montrent une situation financière pérenne.

### Activités générales

Les liquidités totales s'élèvent à CHF 88'673.25, en hausse par rapport à l'exercice précédent, offrant une marge de manœuvre pour les exercices futurs et le financement des prochains CDMs.

Les revenus principaux de la Fédération proviennent des cotisations des clubs, des licences, des ventes en boutique, des redevances, de l'organisation de tournois ainsi que de la subvention Mattel pour les Jeunes. Les licences (toutes catégories confondues) ont rapporté CHF 26'585 (+ CHF 660 par rapport à la saison passée). Les ventes de la boutique ont diminué de moitié pour atteindre CHF 5'057 (moins d'attrait pour les articles ODS9) et les redevances ont atteint le montant de CHF 12'343.30 (dû à un plus grand nombre de tournois durant la saison). Les duplex de Vuisternens-devant-Romont ont rapporté quant à eux CHF 5'751.94.

Les frais administratifs et de secrétariat se sont montés à CHF 15'011.51, tandis que les coûts liés au site internet se sont élevés à CHF 6'037.15. La production et les envois du journal « Scrabblophile » ont coûté CHF 801.50. Nous avons maintenu des actions de promotion (stand à la foire Saint-Martin) et des animations scolaires menées par D. Mühlemann et F. Strahm. Certains projets (camp Scrabble et Loisirs, concours des écoles) n'ont pas pu se tenir. Les compétitions nationales ont été organisées avec un coût net inférieur au budget grâce à des salles offertes ou une organisation des championnats suisses par la fédération elle-même. Les championnats du monde à Trois-Rivières ont coûté pour les adultes CHF 3'652.40 et pour les jeunes CHF 5'446.13. A noter la faible participation chez les adultes à l'élite duplicate ainsi qu'un faible nombre de personnes ayant réalisé un nombre suffisant d'activités donnant droit à une subvention. Finalement, durant cette saison, la fédération a dû organiser à son tour les interclubs européens (ICE), qui se soldent par une perte de CHF 4'059.55 (hors prise en charge de l'équipe suisse).

### Résultat de l'exercice

L'exercice s'est clôturé avec un bénéfice avant réserve de CHF 17'917.66, et le bénéfice net de l'exercice s'élève à CHF 3'917.66. Ce résultat a permis de renforcer nos réserves (fonds Événementiel, Scrabble & Jeunesse, 50<sup>e</sup> anniversaire de la FSSc).

### Conclusion

En conclusion, la saison 2024-2025 a été très positive sur le plan financier : trésorerie renforcée, gestion prudente des dépenses et soutien ciblés. Nous abordons la saison suivante avec des réserves adaptées et une visibilité financière rassurante.

Merci de votre attention et de votre soutien continu à la Fédération Suisse de Scrabble.

